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Sorocaba, 21 de junho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1342/2024, de autoria do nobre vereador Ítalo
Gabriel Moreira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre o andamento
da Emenda Parlamentar destinada à readequação da Brinquedoteca da Escola Municipal "Duljara
Fernandes  de  Oliveira", informamos  a  Vossa  Excelência,  conforme  esclarecimentos  da
Secretaria da Educação:

1) Foram elaborados os documentos necessários para a abertura da solicitação
de compras, sendo este o status da emenda.

2) Não houve nenhum tipo de intercorrência.
3) Foram elaborados  os  documentos  relativos  à  licitação:  Estudo  Técnico

Preliminar e Termo de Referência para aquisição dos materiais.
4) O cronograma está inserido dentro do edital da licitação.
5) A  SEDU está  trabalhando  para  atender  todas  as  medidas  previstas  na

legislação.
6) Assim que homologada a licitação, será feita a compra dos itens previstos

no termo de referência para a readequação da brinquedoteca. Tanto a direção da escola quanto á
Associação de Pais e Mestres – APM podem informar a comunidade sobre o andamento da
emenda.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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